

De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil **Resumen de noticias locales**

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Mananta, identidad pontana

Puente Genil se echó ayer a la calle para disfrutar de una nueva edición de la jornada de puertas abiertas para las Corporaciones Bíblicas H La temática elegida este año ha sido Los Grupos de Luz



Pablo Mansilla 28/01/2018

El mundo cofrade y manantero de Puente Genil está de enhorabuena. El Día de las Corporaciones supone una jornada de puertas abiertas para los cuarteles de Semana Santa que, en esta ocasión, se desarrolló ayer en el entorno de las calles de la Plaza de la Mananta. Un total de diez corporaciones bíblicas mostraron todo su patrimonio, sus enseres y su lado más tradicional. Les acompañó un grupo de músicos desfilando por la zona al son de sus pasodobles y marchas. Los turistas pudieron visitar los cuarteles de Los

Lázaros, Las Apariciones, El Sudario de Cristo, La Destrucción de Sodoma, Los Defensores de Israel, La Salvación de Jonás, Los Ataos, Las Potencias del Alma, La Coronación de Jehú, y El Arca de Noé. Como actividad complementaria, además, todos ellos han contado con exposiciones de carácter artístico y fotográfico.

Asimismo, el entorno museístico del antiguo convento de Los Frailes enriqueció la jornada, siendo en dicho emplazamiento donde se clausuró con una degustación de Pedro Ximénez y dulce de membrillo de una empresa local, con la entrega a las corporaciones participantes de un recuerdo, así como de un obsequio a los visitantes que entregaron el cartón de ruta.

El Día de las Corporaciones supone, según el presidente de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, Juan Miguel Granados, una jornada de disfrute y para poner en valor la unión entre los que hacen posible la Semana Santa de Puente Genil.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Todo para tu Evento reúne a 15 empresas locales

La muestra ofrece gran variedad de productos para celebraciones



Pablo Mansilla 28/01/2018

La asociación Comercio Puente Genil organiza durante este fin de semana la sexta edición de Todo para tu Evento, feria que se celebra en el salón La Noria de la Ribera Baja con el respaldo e interés de los sectores adheridos a la celebración de bodas, bautizos, comuniones y otros eventos





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

cuyo objetivo es incentivar el consumo entre los asistentes de la zona sur de la provincia y de la comarca que contemplen la celebración de un evento de gran calado.

Se han fijado una serie de actividades y desfiles con la colaboración de las 15 firmas comerciales que participan en una feria en la que se podrán ver trajes de ceremonia, trabajos de peluquería y maquillaje, fotografía, calzado, música, catering, hostelería y complementos, entre otros. En este sentido, la vistosidad de la oferta está garantizada.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Impulsoras de este gran gesto

Matilde Gálvez es delegada de la hermandad de donantes H Rosalía Carvajal dona sangre y plasma

PABLO MANSILLA / CÓRDOBA M.J.R. 29/01/2018

La promoción de la donación de sangre que la asociación-hermandad de donantes de sangre de Córdoba realiza, en colaboración con el centro de transfusión, es fundamental para mantener las reservas sanguíneas, que salvan vidas a diario. La hermandad y el centro cuentan en toda la provincia con más de 150 delegados y colaboradores que efectúan esta labor altruista tan relevante, que se refleja en que la mayoría de las donaciones de sangre se obtienen en las colectas que se hacen fuera de la sede del centro de transfusión.

Matilde Gálvez Campos, de 70 años, lleva colaborando desde hace 30 años en Puente Genil con la hermandad de donantes de sangre de Córdoba y con el centro de transfusión. Además, Matilde también fue donante de sangre, hasta que la salud se lo impidió, y sus cinco hijos también lo son. Mati, como es conocida, comparte la función de delegada de la hermandad con otras dos personas, una de ellas su hija Matilde, que le ayuda a preparar la biblioteca municipal para acoger a los donantes de sangre en las cuatro visitas anuales que el centro de transfusión realiza a Puente Genil. «También avisamos de las campañas mediante cartelería por todo el pueblo y entrevistas en medios de comunicación», apunta.

Matilde comenzó a donar al ver un aviso en el hospital Reina Sofía de que hacía falta sangre. Se siente muy orgullosa de que la tasa de donación en Puente Genil haya crecido mucho, hasta situarse en 50 donaciones por cada mil habitantes/año, muy superior a la media provincial.

Y sin donantes no habría donaciones. Donantes como la rambleña Rosalía Carvajal García, de 52 años, que empezó a donar sangre en 1991, siguiendo el ejemplo de su madre. En los últimos años Rosalía está donando exclusivamente plasma, porque los médicos del centro de transfusión le dijeron que era buena candidata para ello. Su marido también se hizo donante al ver que ella lo era y su hija, de 22 años, también ha mostrado interés por serlo. Rosalía anima a los cordobeses a que se hagan donantes de sangre, «porque no es doloroso, no se pierde tiempo, sino que se gana solidaridad, ayudando a otras personas a que ganen vida».





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Arrestado por cargar apuestas 'on line' a una tarjeta ajena

REDACCIÓN CÓRDOBA 29/01/2018

La Guardia Civil ha detenido a un vecino de Puente Genil como supuesto autor de dos delitos de estafa al cargar a una tarjeta bancaria ajena el pago en dos casas de apuestas on line. Las investigaciones, según informó ayer el instituto armado, se iniciaron tras la denuncia de un particular con residencia en un pueblo de Jaén de los cargos en su tarjeta bancaria de dos casas de apuestas por internet que no había efectuado. Según ha podido averiguarse, el pasado 23 de octubre el denunciante requirió los servicios de una persona que se anunciaba en internet como reparador de antenas y receptores de satélite. Al pagar, el supuesto autor fotografió la tarjeta bancaria del denunciante, a pesar que el pago lo efectuó en metálico. Los cargos superaban los 600 euros e intentó cargar otras apuestas por 1.500 euros.



www.eldiadecordoba.es

El número de viajeros del AVE aumenta un 2,6% a lo largo de 2017

El Día 27 enero, 2018 - 02:33h

Los servicios de Alta Velocidad-Larga Distancia que Renfe ofrece con origen o destino Córdoba fueron utilizados por 1.799.000 viajeros el año pasado, un 2,6% más respecto a los datos de 2016. La mayor parte de los viajeros fueron usuarios de los trenes AVE que prestan servicio con Madrid. El año pasado, este servicio alcanzó los 1.120.000 viajeros, es decir, un 1,6% más respecto a los registrados el ejercicio anterior.

Renfe informó ayer de que los trenes AVE que enlazan a diario la capital cordobesa con Cataluña, Aragón y Valencia superaron durante 2017 los 455.000 clientes. En este caso, el incremento en comparación con los datos de 2016 ha sido del 0,6%.

En el caso de los viajeros que tuvieron como origen o destino Puente Genil-Herrera en trenes de Alta Velocidad-Larga Distancia ascendieron a 51.600 el año pasado. La cifra se mantiene sin variación significativa respecto a los datos de 2016. De ese volumen total de usuarios, el 52% utilizaron los trenes Ave que conectan a diario Puente Genil con Cataluña y Valencia (26.600 viajeros). El resto, 25.000, corresponden a clientes de los trenes Ave que conectan con Madrid.

La estación de Villanueva de Córdoba-Los Pedroches, por su parte, ha sido el origen o destino de 38.100 viajeros durante 2017, un 4,6% más que en 2016.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Puertas abiertas a la Semana Santa

Una decena de agrupaciones participa en el XII Día de las Corporaciones Bíblicas, con un conjunto de actos que invita a descubrir la singular manera de vivir la Mananta en la ciudad



José Manuel Cabezas 28 enero, 2018 - 02:38h

Las calles de Puente Genil volvieron a ser escenario a lo largo de toda la jornada de ayer, y por duodécimo año consecutivo, de una interesante iniciativa que bajo la denominación de Día de las Corporaciones estuvo organizada por la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, en colaboración con el Ayuntamiento y la Diputación, con el objetivo de "dar a conocer y poner en valor las corporaciones

y sus figuras bíblicas, como museos vivos y elementos autóctonos diferenciadores de nuestra Semana Santa".

Fue una jornada de puertas abiertas, con la que se ofrecía la posibilidad de visitar una serie de corporaciones bíblicas integradas en una ruta, identificadas por banderolas colocadas en las fachadas de los respectivos cuarteles.

El recorrido, diseñado a efectos de proximidad y que este año se centraba fundamentalmente en la plazuela Lara y en las calles Horno, Calzada, Angelita Martín, Cerrillo, Escobar y Fuensanta, intentó mostrar a los visitantes el interior de los cuarteles, las figuras bíblicas que cada uno de ellos alberga, la idiosincrasia de la propia corporación y el conocimiento de buena parte de la historia de cada una de ellas.

La Agrupación de Cofradías realizó una invitación formal a los participantes para que realizaran el recorrido con la ayuda de un cartón de ruta, que podía adquirir en el primer cuartel que se visitara, y que pudo ser sellado con los distintivos de todos los cuarteles, de modo que una vez conseguidos todos los sellos de la ruta fue canjeado por un obsequio-regalo en el acto de clausura celebrado en el claustro del ex convento de Los Frailes.

En total fueron diez las corporaciones bíblicas que participaron este año, agrupadas todas ellas en la denominada Ruta Oro. En concreto, abrieron sus puertas: Los Lázaros, Las Apariciones de Jesús, El Sudario de Cristo, La Destrucción de Sodoma, Los Defensores de Israel, La Salvación de Jonás, Los Ataos, Las Potencias del Alma, La Coronación de Jehú y El Arca de Noé. El programa de actos comenzó en la plaza de la Mananta, y tuvo como eje temático los grupos de luz, creados para mantener lazos de unión y un sentimiento religioso firme hacia una advocación.

Otro de los alicientes de la jornada fue la posibilidad de visitar el Museo Permanente de la Semana Santa, inaugurado hace dos años en las dependencias del ex convento de Los Frailes. Quienes adquirieron el cartón de ruta pudieron entrar a sus dependencias de manera gratuita, teniendo la posibilidad de admirar los contenidos de la sala dedicada al Viernes Santo Noche. Este museo es un gran reclamo para afianzar las





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

visitas a la localidad, y mantener un lugar dedicado en exclusiva a dar a conocer los atractivos culturales, patrimoniales y religiosos de la Semana Santa, que complemente la oferta individual que actualmente ofrecen algunas cofradías y corporaciones bíblicas.

Finalmente, por la tarde, el ex convento de Los Frailes acogió el acto de clausura, en el que se entregó un recuerdo a todas las corporaciones bíblicas, sirviendo también de punto de encuentro para todos los participantes en la jornada, que compartieron una degustación de pedro ximénez de Bodegas Delgado y dulce de membrillo de San Lorenzo,

Aprovechando el Día de las Corporaciones Bíblicas, las participantes ofrecieron diversos atractivos culturales. Así, hubo dos exposiciones de fotografía a cargo de Antonio Luis Bascón y Manolo Cáceres. También muestras de imaginería y escultura por parte de Sergio Torres, Jesús Gálvez Palos y Jesús Gálvez Silva, Moisés González, y Pedro García Velasco, y se proyectó un audiovisual sobre la corporación La Destrucción de Sodoma a cargo de Joaquín Calle. Del mismo modo, un grupo de músicos realizó un pasacalle recorriendo todos los cuarteles que participaron en la ruta, tocando marchas y pasodobles, concluyendo en el ex convento de los Frailes.



www.eldiadecordoba.es

Un empate agridulce

El Puente Genil desperdicia una renta de dos goles en apenas dos minutos en el debut de Puentenueva



El Día Puente genil, 29 enero, 2018 - 02:31h

El Salerm Puente Genil cedió un agridulce empate ante el Ceuta, dejándose dos puntos en el tramo final de un duelo que tuvo controlado desde el inicio, y en el que dispuso de ocasiones como para haber goleado a su rival.

Tras unos minutos de lucha por la posesión y el control, los rojinegros se pusieron por delante al culminar Carracedo, el mejor de los locales, una

buena acción combinativa. Los ceutíes acusaron el golpe, y aunque se acercaron a la meta de Cristian en jugadas a balón parado, no pudieron superar el orden defensivo y el equilibrio táctico de los pontanos, que en la última jugada del primer acto pudieron hacer el segundo, pero Alberto Castro no acertó ante Isi Jareño.

Tras el descanso, el equipo visitante quiso ser ambicioso y adelantó líneas, pero sin inquietar a un Salerm que jugaba a la contra. Carracedo, Castro y Maero disfrutaron de claras oportunidades para anotar el segundo, un gol que firmó el delantero estepeño a siete minutos para el final.

El duelo parecía finiquitado, pero el defensa Víctor González primero, tras un saque de esquina; y David Camps, con un soberbio testarazo un minuto después, igualaron la contienda para asombro de jugadores y desesperación de Juanmi Puentenueva, que debutaba. Un empate quizás inmerecido, para lo visto sobre el césped.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Matheus Costa, nuevo jugador del Ximénez

El extremo brasileño llega al club de Puente Genil con un contrato hasta final de curso extensible un ejercicio más

C. L. Puente genil, 28 enero, 2018 - 02:33h

Tras una primera vuelta alejada de los objetivos marcados, el Ángel Ximénez-Avia enfila ya la recta final de la preparación para la parte decisiva del campeonato en la Liga Asobal con un cambio en su plantel. El club de Puente Genil anunció ayer el fichaje del extremo brasileño Matheus Costa Dias, que ocupará el sitio de Podadera en la rotación de Quino Soler.

Matheus Costa es un extremo derecho de 25 años que llega con el aval de haber sido habitual en las convocatorias de la selección brasileña desde muy joven. Convertido en una de las promesas del balonmano carioca, el jugador proviene del ADC Metodista, tras formarse con anterioridad en las categorías inferiores del Esporte Clube Pinheiros. El Ximénez se garantiza un refuerzo más en su rotación para lo que resta de temporada, si bien el contrato contempla la posibilidad de ser prolongado un curso más en función del rendimiento.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

15 comercios participan este fin de semana en la VI Feria Todo para tu evento

puentegenilnoticias.com Redacción

Quince comercios están participando durante este fin de semana en la sexta edición de la feria Todo para tu evento que organiza la asociación del comercio Puente Genil en el Salón La Noria. Una feria que se mantiene "firme en su formato", según explicaba esta mañana el presidente del colectivo, José Florencio Bedmar, y que "a pesar de funcionar muy bien- según comentó Bedmar- año tras año intentamos mejorar". "Este evento profesional, está enfocado a un público especialista, interesado en organizar un evento". "El objetivo- según finalizó- es captar y fidelizar clientes", exponiendo que "queremos extender este formato al resto de eventos que organizamos desde el colectivo".

La concejala de Desarrollo Económico, Verónica Morillo, que acudía a las 13.30 horas a la inauguración de esta feria, quiso mostrar el apoyo del Ayuntamiento ante este tipo de iniciativas que organiza la asociación del comercio. "Es positivo tanto para el desarrollo económico como turístico de la localidad", según expuso. Y es que la edil afirmó que ante ferias como ésta "el éxito está garantizado".

La feria reúne muestras de novia, novio, padrinos, peluquería y maquillaje, fotografía, calzado, música, catering, comunión, bautizo, hostelería, complementos y planificación de eventos.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Arranca el XII Día de las Corporaciones Bíblicas de Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Reguena Redactora Jefe

A las doce del mediodía ha quedado inaugurada la XIII edición del Día de Puertas Abiertas de Puente Genil. El acto inaugural ha tenido lugar en la plaza de la Mananta, y ha corrido a cargo del alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, el presidente de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil, Juan Miguel Granados y la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana María Carrillo.

Este año, el visitante hará la ruta oro, identificadas por banderolas colocadas en las fachadas. Esta ruta trata de mostrar al visitante el interior de los Cuarteles, sus Figuras Bíblicas, la idiosincrasia e historia de cada una de ellas y en este año especialmente como monográfico "Los Grupos de Luz". Amplio reportaje con GRUPO COMUNICA (en MANANTA PASO A PASO, JUEVES, 1 de febrero).

El alcalde ha dicho a los visitantes que con este día se trata de "convertirlo en un instrumento de desarrollo de la localidad". Al tiempo que se trata de que "los visitantes puedan conocer la riqueza patrimonial de Puente Genil".

Ya desde primera hora de la mañana llegaban, al menos tres, autobuses con visitantes quienes van a realizar la ruta. Entre ellos un grupo empresarial de Málaga, un networking del que forman parte tres empresarios locales. Por su parte, Carrillo, que "desde las instituciones públicas van a estar con ellos" los organizadores, los hermanos de los cuarteles y los artistas que exponen.

Participan las corporaciones de Los Lázaros, Las Apariciones, el Sudario de Cristo, Destrucción de Sodoma, los Defensores de Israel, la Salvación de Jonás, Los Ataos, las Potencias del Alma, la Coronación de Jesús, el Arca de Noé.

En paralelo se presentan exposiciones de pintura, escultura, fotografía y audiovisual a cargo de Antonio Luis Bascón, Sergio Torres, Joaquín Calle, Jesús Gálvez Palos y Jesús Gálvez Silva, Moisés González, Pedro García Velasco, Manolo Cáceres.

La Cofradía de la Patrona también participará en la Jornada de puertas abiertas de la XII edición del Día de las Corporaciones, exponiendo parte de su patrimonio en el Santuario de la Concepción. De esta manera, la Cofradía pretende difundir y dar a conocer el interesante patrimonio cultural y artístico de la Purísima, en un día donde muchos turistas visitan nuestro pueblo. Un patrimonio que demuestra la devoción de Puente Genil hacia su Madre y Patrona durante estos más de tres siglos; bordados, coronas, pinturas...

A las 18.30 horas será el acto de clausura del Día de las Corporaciones y concentración de participantes en el Ex-Convento de la Victoria (Los Frailes). Se entregará un recuerdo a las Corporaciones participantes, así como un obsequio a los visitantes que entreguen el cartón de ruta completamente sellado. Al finalizar el acto, tendrá lugar una degustación de Pedro Ximénez y dulce de membrillo de San Lorenzo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El aguilarense, Manuel Córdoba, presenta la primera publicación sobre mensajes publicitarios a través de las cajas de membrillo de Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El aguilarense, Manuel Córdoba Ruiz, ha presentado hoy en Puente Genil en el teatro de Los Frailes dos publicaciones sobre nuestra localidad. De un lado, "El Mensaje publicitario en hojalata: las cajas de carne de membrillo de Puente Genil ". Y de otro, un libro sobre la historia, tecnología y cultura, "Acercamiento didáctico al patrimonio industrial de Puente Genil". Las publicaciones son el resultado de la tesis doctoral realizada por el autor y que le ha llevado diez años de estudio e investigación. ENTREVISTA Y PRESENTACION en GRUPO COMUNICA (abónese a nuestros servicios, INTERNET-TELEFONIA- TV), 957601002 y Avda. Manuel Reina, 73.

El concejal de cultura del ayuntamiento de Puente Genil, Pablo Alfaro, quien ha acompañado al autor en su presentación, ha dicho que el "libro es la historia de Puente Genil, por fin, ya que no estaba hecho". Al tiempo que demuestra que "Puente Genil despierta interés".

El autor ha empleado distintas metodologías para obtener la información como entrevistas orales, planos, los trabajadores del membrillo y el Cronista Oficial de la Villa, Antonio Illanes, "quien me ha descubierto este patrimonio, Puente Genil le debe mucho a él". Durante este tiempo- ha dicho Córdoba-" he descubierto que Puente Genil es un pueblo de gente abierta y me llevo muy buena impresión de esta localidad".

El autor partiendo de lo particular y con la base de estudio a través de 200 latas de membrillo, se ha adentrado en un tema más profundo como es la publicidad en hojalata en los mensajes publicitarios, eslóganes y motivos iconográficos que estamparon estos envases desde finales del siglo XIX hasta la actualidad.

Y en relación a los edificios industriales partiendo de la arquitectura pontana, analiza el fenómeno de la industrialización en una ciudad media, aplicando parámetros actuales. En concreto analiza el patrimonio ferroviario, las ladrilleras, las fábricas de luz, harineras... de la localidad. La edición ha corrido a cargo de Círculo Rojo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Inaugurada la sala del Viernes Santo Noche en el museo local que recibió 3.500 visitantes en 2017

puentegenilnoticias.com Virginia Reguena Redactora Jefe

La Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de la Semana Santa de Puente Genil y el ayuntamiento han inaugurado, esta tarde, una nueva sala en el Museo de la Semana Santa, situado en la primera planta del edificio de los Frailes. Ha corrido a cargo de la teniente de alcalde, Verónica Morillo y el presidente de la Agrupación, Juan Miguel Granados. Toda la información en imágenes en LA MANANTA PASO A PASO (Grupo Comunica).

Se trata de un pequeño habitáculo que recoge las figuras del demonio y la muerte y algunos picoruchos de la corporación bíblica de Los Apóstoles. Los ropajes y rostrillos son de nueva adquisición por parte de la institución, en el caso de estos últimos realizados por Jesús Gálvez Silva. La estancia se completa en las paredes con vinilos que ha realizado, Cristalería Morales y que recoge imágenes de los cuatro pasos del Viernes Santo Noche) el Cristo de la Buena Muerte, Nuestra Señora de las Angustias, San Juan y María Santísima de la Soledad), los romanos y el apostolado. El museo está abierto durante los fines de semana y también en días laborales para recibir a escolares y visitantes, en su mayoría foráneos. Según informa, Granados, en 2017 visitaron el museo 3.500 personas.



www.ondaceropuentegenil.es

Puente Genil celebra una nueva edición del Día de las Corporaciones



27 enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

A pocos días del inicio de la Cuaresma pontana, la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil celebra este sábado una nueva edición del Día de las Corporaciones con el propósito de la promoción y la puesta en valor de los cuarteles de la Semana Santa del municipio.

Esta jornada de puertas abiertas, que cumple doce ediciones, permitirá a los visitantes adentrarse en un

mundo autóctono y único de la Semana Santa accediendo a las diez corporaciones que se distribuyen en la ruta Oro, ubicados en el entorno de la Plaza de la Mananta: Los Lázaros, Las Apariciones, El Sudario de Cristo, La Destrucción de Sodoma, Los Defensores de Israel, La Salvación de Jonás, Los Ataos, Las Potencias del Alma, La Coronación de Jehú, y El Arca de Noé. Esta ruta trata de mostrar el interior de los

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

cuarteles, sus figuras bíblicas, la idiosincrasia e historia de cada uno de ellos. A lo largo del horario de visitas, un grupo de músicos recorrerá el itinerario al son de pasodobles y marchas en horario de tarde.

Además, cada cuartel participante contará con exposiciones complementarias de carácter fotográfico y artístico. Para la organización de la visita a las corporaciones, se han identificado con banderolas colocadas en las fachadas a los participantes y se ha puesto a disposición de los visitantes un cartón de ruta, cuya adquisición – cuesta cinco euros – se podrá canjear por un obsequio en el acto de clausura de la jornada en el cuartel de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas si está completamente sellado por todas las corporaciones visitadas. Con dicho cartón, el visitante contará con cuatro vales canjeables por una tapa o bebida en los diferentes cuarteles. Al finalizar el acto, se degustará dulce de membrillo y vino Pedro Ximénez.

minuto90

www.minuto90.com

Matheus Costa Dias, refuerzo para el Ángel Ximénez AVIA

El extremo derecho es una de las grandes promesas del balonmano brasileño



por el combinado nacional de su país.

27 de enero de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha anunciado en la jornada del sábado el fichaje del extremo derecho Matheus Costa Dias. El jugador, de 25 años, procede del ADC Metodista, equipo en el que ha militado desde 2015 tras su etapa de aprendizaje y crecimiento en el Esporte Clube Pinheiros. La gran calidad ofrecida por Dias lo ha convertido en una de las grandes promesas del balonmano en Brasil, siendo convocado desde categorías tempranas

Con una altura de 1, 74 m. y 77 kg. de peso, Matheus Costa Dias llega al Ángel Ximénez AVIA para afrontar la segunda vuelta de la Liga ASOBAL, aunque su compromiso con el club podría extenderse para una segunda temporada. Refuerzo, sin duda, para el plantel de Quino Soler, el cual retornará a la competición el próximo fin de semana.





De: Gabinete de Prensa
Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil
Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

2-2. El punto más agridulce

El Salerm Cosmetics Puente Genil deja escapar la victoria contra el Ceuta, que en los últimos minutos marcó dos goles para igualar los tantos de Carracedo y Maero



como la sensación: agridulce.

28 de enero de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

Se las prometía muy felices la grada del Manuel Polinario "Poli". Fútbol de alta graduación. Ocasiones como para deleitar a la afición. Y una victoria para el Salerm Cosmetics Puente Genil por 2-0 ante un Ceuta que, fruto de la pegada de un grande, hizo despertar las flaquezas de la zaga local. En dos minutos, y al igual que el Algeciras en el Nuevo Mirador o la Lebrijana en el estadio pontanés hace un par de semanas, marcaron dos tantos que instalaron el empate a dos definitivo en el luminoso. El lamento era general, así

El choque enfrentaba a dos conjuntos que iban a plantear un duelo de poder a poder en un Polinario volcado con su equipo y con Juanmi Puentenueva en el día de su regreso al banquillo. El técnico apostó por un once inicial de garantías, aunque en el banquillo conservaba armas como para amenazar seriamente a su oponente por la variedad de recursos. Ante esta propuesta, el equipo de Puente Genil aguardaba desde el inicio las aproximaciones de un Ceuta sin peligro para determinar de cara a puerta ante Cristian, que se hacía con la titularidad tras perderse los dos últimos encuentros por decisión técnica. Pero ya es agua pasada. El Salerm Cosmetics Puente Genil desplegaba jugadas con un grado indeterminado de acierto. Alberto Castro y Salva Vegas – inagotable el malagueño – buscaron las cosquillas a Isi Jareño. Hasta que en el 14′, una genialidad de Carracedo acabó con el balón cruzado en el fondo de la red para inaugurar el marcador. El catalán exhibió valentía, decisión, y una calidad abrumadora para hacer fácil lo difícil.

A raíz del tanto local nació la versión más intensa del cuadro rojinegro. El movimiento rápido de balón, la buena sintonía entre los hombres del centro del campo, y la capacidad para superar las líneas de presión del rival despertaba los aplausos de la hinchada pontana. Con todo, las oportunidades seguían siendo para el Salerm Cosmetics Puente Genil hasta el punto de ser innumerables. Sin embargo, el ritmo elevado de juego fue el mejor motivo para que el Ceuta se adueñara del balón y manejase, aunque con dificultades, el tempo del encuentro. Aunque el ímpetu y la concentración de los hombres de Puentenueva pudo desembocar en un gol de libro. Joseca, al más puro estilo "Jordi Alba", se hizo dueño y señor de la banda izquierda para culminar una gran jugada colectiva. El lateral zurdo estuvo muy cerca de marcar un gol básico para encarrilar el choque antes del asueto.

Tras el paso por vestuarios, el Ceuta dio un paso adelante en los primeros instantes del segundo acto. Segura trazó un disparo que se fue por encima del larguero, pero donde más peligro mostraba era a balón parado. La precisión de Sufian, la envergadura de sus hombres más corpulentos, y la contundencia en las disputas convertía cualquier jugada de saque de esquina en alarmante. Igualmente, los de Puente Genil se encontraban con campo abierto para montar jugadas al contraataque y culminar la hazaña de doblegar al





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

conjunto de la ciudad autónoma. Castro tuvo el 2-0 en un mano a mano con Jareño pasada la hora de juego. Al igual que Isco o Maero. Sin embargo, el de Estepa no iba a fallar tras un envío de Carracedo. El balón se quedó suelto en el área y el killer no perdonó para marcar el 2-0 en el 38' de la segunda. La victoria era cuestión de minutos, pero en el fútbol el que perdona sus ocasiones lo acaba pagando. Amenazó el Ceuta pero se quedó sin pena máxima tras una mano clara de Joseca dentro del área. Con Tenllado, Maero y Pato sobre el terreno de juego para aportar frescura y otras ideas a los locales, Víctor González recortó distancias a favor del cuadro caballa en el 85', y dos minutos después apareció un cohete llamado David Camps. El delantero, totalmente anulado por la zaga local, saltó más que Ruth Beitia para conseguir un oro en salto de altura y cabecear un balón que se coló en el fondo de las mallas. Era el tramo final del choque y como consecuencia, el palo fue grande. Meritorio y trabajado partido de los pontanenses para sumar un punto que sabe a poco. El Salerm Cosmetics pudo golear a todo un Ceuta. Pero el fútbol es grande por lo impredecible.



Matheus Costa ya está en Puente Genil para suplir a Podadera

El extremo zurdo brasileño, que llegó a ser internacional con Jordi Ribera, refuerza al Ángel Ximénez que da la baja al onubense



David Jurado 27/01/18 10:54

Fichaje. La palabra más repetida entre el cordobesismo toma sentido en Puente Genil, donde de repente el Ángel Ximénez-Avia se ve reforzado por el extremo derecho brasileño Matheus Costa Dias, un zurdo que llega procedente del ADC Metodista y pasó durante su etapa de formación por el Esporte Clube Pinheiros de su país cuando llegó a ser internacional con Jordi Ribera, el actual seleccionador de los Hispanos, lo era de Brasil y lo incluía en sus

convocatorias.

Costa es el refuerzo que el presidente, Mariano Jiménez, anunció a finales de diciembre en Cordobadeporte.com, y que ahora adelantamos en estas líneas, que llega para dar competencia en el extremo al capitán José Cuenca, porque el club de Puente Genil da la baja al onubense Dani Podadera. Dos noticias que se confirmaron oficialmente por el club unas dos horas y media después de ser adelantado por este periódico digital. Así que el lunes se incorporará a los entrenamientos para afrontar ya la primera semana de competición de la segunda vuelta de la Liga Loterías Asobal.

El brasileño, de 1,74 metros, ficha por lo que queda de temporada y con la opción de ampliar su continuidad a la próxima al completo si su rendimiento es el deseado, después de hacerse con su transfer internacional. Al menos los informes llegados al club por parte de Ribera son positivos inicialmente.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.cordobadeporte.com

Se estropeó la fiesta (2-2)

El Salerm Puente Genil vencía con goles de Christian Carracedo y Maero al Ceuta a cinco minutos del final, pero dos tantos caballas aguaron el estreno de la segunda etapa de Juanmi Puentenueva



CD.com 28/01/18 23:50

Empate seguramente peor que insípido el cosechado esta tarde por el Salerm Puente Genil frente a la AD Ceuta. En un final parecido, aunque incluso más duro que el de la ida, los pontanos vieron volar dos puntos que habían trabajado para conseguir durante 85 minutos en apenas tres, del 85 al 87, en que los visitantes demostraron por qué este año sí son, varias temporadas después, candidatos al play-off de ascenso.

El caso es que el principio de la tarde en la que Juanmi Puentenueva regresa al banquillo pontano no pareció muy propicio. Víctor González avisó en un saque de esquina al minuto dos y al paso por el once, Cristian, que empieza de nuevo jugando con el nuevo técnico, repelió un disparo de David Camps. Curiosamente el que acertó fue el Salerm, que antes del cuarto de hora ponía fin a casi 400 minutos de los caballas sin encajar. Carracedo, que regresaba tras cumplir sanción, fue el autor del tanto.

El Ceuta sintió el golpe, porque, salvo con un intento aislado de Borja Romero, tardó caso media hora en disfrutar de una ocasión, con un tiro de falta de David Camps. Y en cambio los locales se gustaron y pudieron y hasta debieron anotar por segunda vez. Salva Vegas, con un remate fuera, Isco, en otra acción similar, Joseca, con un centro-chut peligroso, y sobre todo Alberto Castro, que tuvo la más clara al filo del descanso, no atinaron con los tres palos

El partido era de gran derroche físico y alternativas en el juego, pero tras el descanso, el Ceuta tomó la iniciativa para buscar el empate. Lo cierto es que el Salerm se defendía bien y buscaba hacer daño a la contra cuando no tenía la pelota. Así, Isco, ya pasado el ecuador, y Maero, que entró desde el banquillo, pudieron de nuevo marcar para los suyos. Isi Jareño le hizo un paradón al goleador, aunque minutos después el goleador local se desquitó y firmó un 2-0 que parecía casi definitivo. Ya lo vio desde el campo Pato, último fichaje rojinegro, que debutó con su nueva elástica.

Sin embargo, el Ceuta tuvo una reacción de equipo grande. Víctor González, ya a la heroica, marcó el 2-1 demasiado pronto tras el tanto de Maero y luego David Camps, con un certero testarazo, heló un Manuel Polinario que mantuvo su buen aspecto pese a ser la jornada día de ayuda al club.